

كلية صرمان للعلوم والتقنية

مقترح مشروع تخرج

نوان المشروع:-		
قسم:-		
مماء الطلاب		
ر.م	الإسم	رقم القيد
1		
2		
3		
4		
مشرفين		
	الإسم	الدرجة العلمية
المشرف الأول		
المشرف الثاني		

Title

The title of the graduation project should express the topic covered by the project and be inclusive of everything the project will discuss. It must carry all the conditions of a good title, including that it be of medium length, that the words be easy to memorize, and that the words are easy.

العنوان

يجب أن يعبر عنوان مشروع التخرج عن الموضوع الذي يتناوله المشروع وأن يكون شامل لكل ما سيناقشه المشروع. ويجب ان يحمل جميع شروط العنوان الجيد، ومنها ان يكون متوسط الطول، وأن تكون الكلمات سهلة الحفظ، ومفهومة وكلماتها سهلة.

Abstract

This is the first part of any final year research project proposal. It should be brief, clear, and easy to understand. The abstract explains what you will be doing, how you will do it, and why you are doing it.

الملخص

هذا هو الجزء الأول من أي اقتراح مشروع بحثي للسنة النهائية. يجب أن تكون مختصرة وواضحة وسهلة الفهم. يشرح الملخص ما ستفعله ، وكيف ستفعله ، ولماذا تفعله.

Language used

The language you intend to use in your proposed project. it could be Either Arabic or English اللغة المستخدمة

اللغة التي تنوي استخدامها في مشروعك المقترح. يمكن أن تكون إما العربية أو الإنجليزية

Introduction

The introduction contains the background of your research proposal. It explains the problems your research would be solving. It also describes the practical approaches you'd be using to solve these problems. Your introduction should also be able to explain how the problems relate to your field of study. Your introduction should be easy to understand and should be backed up with facts.

المقدمة

تحتوي المقدمة على خلفية اقتراح البحث الخاص بك. يشرح المشاكل التي يمكن أن يحلها بحثك. كما يصف أيضًا الأساليب العملية التي ستستخدمها لحل هذه المشكلات. يجب أن تكون المقدمة أيضًا قادرة على شرح كيفية ارتباط المشكلات بمجال دراستك. يجب أن تكون المقدمة سهلة الفهم ويجب دعمها بالحقائق.

Purpose of the study

The goals of your project topic should be clearly defined in this section. You should be able to provide practical reasons why you think this project is important. This section will state hypothesis that need to be tested and questions that are to be answered by your research. You should begin this section with the statement 'the purpose of this study is...

الغرض من الدراسة

يجب تحديد أهداف موضوع مشروعك بوضوح في هذا القسم. يجب أن تكون قادرًا على تقديم أسباب عملية تجعلك تعتقد أن هذا المشروع مهم. سيوضح هذا القسم الفرضيات التي يجب اختبارها والأسئلة التي يجب الإجابة عليها من خلال بحثك. يجب أن تبدأ هذا القسم بعبارة "الغرض من هذه الدراسة هو

Research methodology

Defines the research methods and logic steps - What to do and how to solve the problem and achieve proposed objectives? Which research methods

منهجية البحث

تحدد من خلالها طرق البحث وخطوات المنطق وما يجب القيام به وكيفية حل المشكلة وتحقيق الأهداف؟ طرق البحث التي سوف يستخدم؟

Tools and equipment

You may indicate any tools and/or equipment you need for your work. It could be soft/hardware, instruments, tools etc...

الأدوات والمعدات

يمكنك الإشارة إلى أي أدوات و / أو معدات تحتاجها لعملك. يمكن أن تكون برامج ، مكونات، أدوات ، إلخ ...

Location

Here, you should state the place where you intend to do your project

الموقع

هنا ، يجب أن تذكر المكان الذي تنوي تنفيذ مشروعك فيه

Timetable

Timeline of project preparation and implementation phases

الجدول الزمني

التسلسل الزمني لمراحل إعداد وتنفيذ المشروع

References

This is the last part of your research proposal. All academic writings require references and citations. This shows the readers that you value the work done by others that has helped you formulate the research proposal. It also shows the readers that you understand your project topic

المصادر والمراجع

هذا هو الجزء الأخير من مقترح البحث الخاص بك. تتطلب جميع الكتابات الأكاديمية مراجع واستشهادات. يوضح هذا للقراء أنك تقدر العمل الذي قام به الآخرون والذي ساعدك في صياغة اقتراح البحث. كما يوضح للقراء أنك تفهم موضوع مشروعك.

ملاحظات:

يكون الطالب ملزماً بكل ما يرد في المقترح المبدئي للمشروع بعد أن يتم اعتماده وتوقيعه ,أي التزامه بالآتي:

- لايحق له التقدم بأي طلب لتغيير فكرة أو محتوى المشروع.
- لايحق له التقدم بأي طلب لتغيير مشرف المشروع إلا إذا كانت رغبة من المشرف لظروف تخصه.
 - لايحق له التقدم بأي طلب لتغيير أي من اللغة أو قاعدة البيانات أو التقنيات المستخدمة.
 - لايحق له التقدم بأي طلب لانسحاب أي عضو من المشروع.
- الإلتزام الكامل والدقيق بتنفيذ كافة التفاصيل والأهداف الموضحة بالمقترح والذي على أساسه يناقش الطالب ويكون مطالباً أمام لجنة المناقشة بإستيفاء كافة ماجاء بالمقترح.

توقيع الطلبة.	توقيع المشرف المباشر
,,	

	يً للمشروع:-	المناقشة على المقترح المبدو	قرار لجنة	
		يقبل المقترح كما هو.		
	ى التالية:-	يقبل المقترح مع الملاحظات		
	لية:-	يرفض المقترح للأسباب التا		
			1 1	
. لجنة مناقشة المقترح (التاريخ: / / 202م)				
التوقيع	الإسم	الصفة		
		لجنة العلمية بالقسم		
		لجنة العلمية بالقسم	عضو الل	
		احدة بالقسم	منسة ال	